
第６回常任委員会の報告　１１月２日（水）９時３０分より　会議室にて

親師会より

　

学校より

前回の常任委員会の時には冷房をつけていたと思いますが、あっという間に秋を通り越し冬の

ような気候になりました。制服の移行期間も終わり今月からは冬服となります。毎日の気温に合

わせて服装にも気を配りたいですね。

１０月は２つの地域の行事（おまつり広場みやまえ、なかねファミリーフェスティバル）が開

催され、十一中生徒もそれぞれの担当のコーナーに参加、活躍していました。また、今年の学習

発表会では生徒の活躍もさることながら、先生方のサプライズ演出に驚かされました。合唱のく

だりでは大いに笑い、スライドショーでは懐かしい野口先生の笑顔の写真に涙が止まりませんで

した。学習発表会の時に神足先生の演奏で、野口先生が歌うというサプライズ計画があったそう

です。野口先生も一緒に参加することが出来て喜ばれているのではないでしょうか。当日まで短

い準備期間の中で頑張った生徒たちと、熱心にご指導いただいた先生方に感謝申し上げます。

（副会長 江上 美佳）

秋の深まりを感じる頃となりました。先日は、芸術の秋、文化の秋にふさわしい学習発表会を

開催することができ、チーム十一中の「表現活動」・「学び合い」の一日を披露することができ

たと思います。ご来賓の方々を始め、多くの保護者・地域の皆様には、早朝よりご参観いただき

誠にありがとうございました。

クラスの表現だけではなく、個人、学年、部活動等の表現がありました。私は一つ一つの表現

活動に、一人一人の強い「思い」や「メッセージ」が表現されていると思いました。今日のス

テージにかける今まで積み上げてきた思い、そしてこれからのステージ（ ）に向か

う思いが込められていたと思います。このステージで表現できたのは一人一人の勇気と努力、頑

張りであり、また、共にステージを創り上げてくれた仲間の力があったからこそのものでした。

これは、まさにチームの力です。

心に響く歌、心に響く言葉。生徒の表現が多くの皆様の心に響いていると思います。この「響

き」は様々なプラスの連鎖を生みます。この連鎖は、学年の連鎖でもあります。３年生の歌声が、

３年生自身だけでなく、２年生や１年生にも次なるステージへ向かうエネルギーを与えてくれま

した。これからも体験活動を通して表現力を高める教育を推進していきますので、よろしくお願

いいたします。

（校長 金子 弘樹）

＊行事予定＊

１１／４～１０ 面談期間（３年）

１１／８ 目黒区立中学校連合音楽会（２年）

１１／ 土曜補習教室

１１／１６～１８ 後期中間考査

１１／２３ 自由ヶ丘統一美化デー

１１／２５ いじめを考えるめぐろ子ども会議

１２／２ 持久走大会

１２／５ 面談期間（全学年）
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＊各部報告

＊役員報告

中 連会長会（１０／１４） 自由が丘住区青少年住区委員会定例会

　　　　　　　　　　　　 （１０／２０）

全 学年 １ ０／ １４ 役 員運 営者 研修 会に 参加

学 年 部

１０ ／１ ４に 役員 運営 者研 修会 に参 加 しま した 。

１０ ／２ ２に 第３ 回目 の部 会を 行い ま した 。

推薦 さ れま した 方へ の電 話に よる 交渉 の経 過 報告 及び

次に 交 渉を 行う ため の連絡分 担な どを 話 し合 いま した 。

第４ 回 目の 部会 を１ １／ １８ （金） に 行う 予定 で す。

役員選考委員

１ ０／ １４ 役 員 運営 研修 会に 出席

１ ０／ ２２ 親 師 会だ より 号 来 年 月 末発 行 の

編 集会 議を 開き まし た。

１ ０／ ２７ 区 連 音の 練習 風景 撮影

１ ０／ ３０ 中 根 ファ ミリ ーフ ェス ティ バル 撮 影

次 回の 編集 会議 は１ ２／ １（ 木 ）予 定 し てい ます 。

広 報部 一同 、よ りよ い広 報誌 を 目指 して 作成 しま すの

で みな さま の多 方面 での ご協 力 をよ ろし くお 願い いた

し ます 。

広 報 部

① １０ ／１ ４に 役員 運営 者 研究 会に 参加 して 他校 の同

じ 部会 の方 々と 意見 交換 を して 参り まし た。

② １０ ／２ ２の 学習 発表 会 の日 に標 準服 制 服 のリ サ

イ クル 活動 を行 う予 定で し たが 、 月 の活 動か ら日 数

が 近過 ぎる 事と 展示 する 物 が少 なか った 為、 今回 は行

い ませ んで した 。

③ １０ ／２ ６に 第 回 家庭 教育 講 座報 告書 のプ リン ト

を 配布 いた しま した 。

文化厚生部

１０ ／１ ４の 役員 運営 者研 修に 、校 外 生活 部よ り、

２名 参 加い たし まし た。 分科 会で は、 ７校 参 加で 、活

動内 容 など 情報 交換 など をし 、と ても 意義 のあ る 研修

会で 、 他の 学校 の役 員の 方々 のも 、ご 自分 の 学校 に対

して 熱 く語 って 頂き 、楽 しい 時間 でし た。

校外生活部

この あと 開催 され た役 員運営 者研 修会 の最終確 認、

１ １／ １７ （木 ）開 催の 代表 者 研修 会の 詳細 展開 に
　　　　　　　　　　　　 （１０／２０）

役員運営者研修会（１０／１４）

学習発表会（１０／２２）

おまつり広場・みやまえ （１０／１６）

なかねファミリーフェスティバル

（１０／３０）

主 にお まつ り広 場の 反省 点 など が話 し合われ まし た。

今後 の行 事予 定と して は、 緑ヶ 丘小 学 校に て

／ ３ （土 ）も ちつ き大 会、 １／ ７（ 土） かき ぞ め大

会が 行わ れま す。

１ ０／ ３０ （日 ）、 寒空 の 下沢 山の 方に ご来 場い た

だき 無事 開催 いた しま した 。例 年よ り も早 くお にぎ り

完売 でき 、協 力メ ンバ ーの 方々 の機 転 の良 さに 助け ら

れま した 。お かげ で吹 奏楽 部の 演奏 を ゆっ くり 楽し む

こと がで きま した 。ご 協力 あり がと う ござ いま した 。

宮前 小 の校 庭に て『 リサ イク ルで 遊ぼ う』 のコ ー

ナ ーを 担当 しま し た。 先生 方の ご指 導の もと 、ボ ラ

ン ティ ア係 の 生徒 たち が準 備か ら積 極的 に参 加。

コ ーナ ー全 体 にハ ロウ ィン の飾 り付 けも 施し てく れ

ま した 。ま た 、１ ５０ 人の 参加 者ひ とり ひと りに 丁

寧 に割 り箸 鉄 砲の つく り方 を教 えて いた のも 印象 的

で した 。

壇 上発 表、 作 品展 示双 方よ り十 一中 の生 徒た ちの

「今 」が 確実 に「 次 のス テー ジへ 」向 かっ てい るこ と

を様 々な 側面 から 実感 で きた １日 でし た。 サプ ライ ズ

等も あり 盛り だく さ んの 企画 の数 々、 ご指 導頂 いた 先

生方 、ど うも あり が とう ござ いま した 。

次回の常任委員会は

１２月７日（水） ９：３０～ 会議室

役員 は 運営 部、 書記 、会 計の ３部 に別 れて 各々 の

会 に参 加し ま した 。各 校課 題に 対し て創 意工 夫し な

が ら活 動し て いる 様子 がわ かり まし た。 入学 時の 役

員 アン ケー トや 協 力メ ンバ ーの 運用 は参 考に した

い ！と 他校 から 好 評だ った こと は大 変嬉 しく 思い ま

し た。

１ １／ １７ （木 ）開 催の 代表 者 研修 会の 詳細 展開 に

加 えて 、２ ／５ （日 ）開 催の 駅 伝大 会に つい て区 の

教 育指 導課 より 説明 があ りま し た。
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